

Exposition « Où en sont les femmes ? »

Type d'événements : Exposition

Lieu : Port-au-Prince

Date : 05-04-2019 au 05-10-2019

Thématiques : Droits des femmes

Sous la direction du programme : Éducation Citoyenne

Description : La grande exposition « Où en sont les femmes ? » a été affichée au Centre Culturel Katherine Dunham (CCKD) à Martissant du 5 avril au 5 octobre 2019 ; à FOKAL avenue Christophe du 9 avril au 9 mai 2019 ainsi qu'au Centre culturel Pyepoudre, du 29 mai au 14 juin 2019. Cette exposition pédagogique, constituée d'une quarantaine de planches, questionne la présence des femmes, haïtiennes et du reste du monde, dans les espaces de pouvoir, de décision, de citoyenneté. Elle retrace les luttes des femmes pour le respect et la garantie de leurs fondamentaux. Au moins 875 personnes ont visité l'exposition, dont 595 dans le quartier de Martissant. Au-delà du nombre de visites, l'impact de l'exposition se mesure par les initiatives qu'elle a contribué à déclencher : des groupes de filles et de femmes issues d'organisations de quartier, ont créé « Pawol Fanm », un atelier de discussion à Martissant, où elles se rencontrent mensuellement pour discuter des thématiques soulevées par l'exposition.